LA GENERALE DE PRODUCTION

a le plaisir de vous inviter à l'avant-première de

On n'oubliera pas. Beaune-la-Rolande, 1942

Un documentaire de Jean Barat, écrit par Jean Barat et Laurent Joly

France | 2025 | 52 minutes

Le mardi 4 mars 2025 à 20h au Christine Cinéma Club

4 Rue Christine - 75006 Paris

Invitation valable pour 2 personnes, dans la limite des places disponibles.

Merci de confirmer votre présence avant le 3 mars à l'adresse : contact@lageneraledeproduction.com



Rien ne prédestinait une localité rurale comme Beaune-la-Rolande à incarner le paroxysme de la «solution finale» en France. Si la réparation mémorielle est consentie au niveau national, qu'en est-il à l'échelle d'une commune pointée du doigt pour avoir accueilli l'un des plus terribles camps d'internement pour les familles juives sous l'Occupation ?

UNE PRODUCTION La Générale de production

AVEC LA PARTICIPATION

de France Télévisions.

du Ministère des Armées et des Anciens combattants, du Centre national du cinéma et de l'image animée

AVEC LE SOUTIEN

de La Fondation pour la Mémoire de la Shoah, de la Procirep - société des Producteurs de Cinéma et de Télévision et de l'Angoa

Diffusion le 10 mars 2025 à 23h15 sur France 3 et dès le 3 mars sur la plateforme France.tv